

CO-EXCLUSIVITE

ENGEL & VÖLKERS

ENGEL & VÖLKERS

ENGEL & VÖLKERS

ENGEL & VÖLKERS

6 Pièces

175 m²

Réf. W-02XTDL

1 095 000 €

Tourrettes-sur-Loup

Maison à vendre (06140)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Pour les amoureux de nature et d'authenticité, à proximité du village de Tourrettes-sur-Loup, ensemble de bâtiments comprenant une maison, un pool house, une maison d'hôtes, un garage avec remise, et une vaste serre utilisée en atelier d'artiste. La maison principale comprend un rez-de-chaussée composé d'un salon salle à manger avec plafond voûté, cheminée et portes fenêtres ouvrant sur un large balcon avec vue mer. Il comprend également une cuisine séparée, une chambre et une salle de bains. A l'étage, une chambre avec point d'eau. Au niveau rez-de-jardin, trois chambres ouvrant sur le jardin ...

For nature and authenticity lovers, near the village of Tourrettes-sur-Loup, a complex of buildings including a house, a pool house, a guest house, a garage with storage, and a large greenhouse used as an artist's studio. The main house comprises a ground floor with a living room and dining area with a vaulted ceiling, a fireplace, and French doors opening onto a large balcony with a sea view. There is also a separate kitchen, a bedroom, and a bathroom. On the upper level, a bedroom with a water point. On the garden level, three bedrooms opening onto the garden, as well as a shower room. The pool ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

